

ハーモニー

No.
21

鮎貝地区まちづくり協議会

白鷹町大字鮎貝3994番地7 TEL 85-2342 / FAX 85-2341

平成28年12月21日

大会結果

優勝 八幡中丸チーム
準優勝 赤坂新町チーム
第三位 箕和田チーム



昨年まで1月下旬に開催していた冬季スポーツ大会の日程と種目を見直し、今大会は12月4日に「フリバール・バレーボール」を行いました。この種目の特徴は、卓球のように、相手から来たボールを自分のコートに一回ワンバウンドさせてから3回以内で返し合い、スパイクも禁止となつているため、誰でも楽しくプレーできるというものです。

大会は、12チームが参加し、3チーム毎の予選リンクから行われましたが、バウンドが不規則なためにうまくレシーブできなかつたり、ノーバウンドでレシーブしたりと、戸惑いながらのプレーも見られましたが、後半には見ごたえのある試合が行われたようです。

その結果、八幡中丸チームがみごと優勝されました。忙しい中ご参加いただいた皆さんに感謝申し上げます。

体振主催の冬季スポーツ大会 新種目を制したのは“八幡中丸チーム”

体振からのご案内

◆シニア輪投げ大会を開催します



問合せ	申込み	競技	対象	場所	日時
お願意します。	1月19日(木)まで	公式ワナゲ(3回投輪) 個人戦	60才以上の方 自由参加	ハーモニープラザ 団体戦 5人1チーム	午前8時45分 午前9時00分 開会式 主将会議

前回の主将にご案内済み
ふるってご参加ください。
ハーモニープラザまで

四季の郷駅・冬の感謝祭

イルミネーション点灯式

四季の郷駅で楽しむ会（土方俊男会長）の冬の感謝祭・イルミネーション点灯式が11月27日(日)行われました。



点灯した瞬間を拍手で祝い合いました



テーブルやイスの脚まで
きれいにしていただきました

これからもハーモニープラザを大切に、積極的にご利用いただければ幸いです。

点灯式には、悪天候にもかかわらず、区長・町内長をはじめ、親子連れなど、この日を楽しみにしていた方々にお集まりいただきました。女性の会員が作った豚汁が振る舞われたほか、ヤマシチさんや石川さんの焼き鳥の売店も出店していただきました。ミニ花火大会も予定通りに行われ、寒い中でしたがあつさの花火を最後まで楽しんでいただけたようです。

それぞれの団体ごとに場所を分担し、普段なかなか手の行き届かないような外側の窓枠や高いところなど、隅々まできれいにしていただきました。

お陰さまで、晴れやかな気持ちで年越しと新春懇談会が開催できそうですね。

点灯式には、悪天候にもかかわらず、区長・町内長をはじめ、親子連れなど、この日を楽しみにしていた方々にお集まりいただきました。女性の会員が作った豚汁が振る舞われたほか、ヤマシチさんや石川さんの焼き鳥の売店も出店していただきました。ミニ花火大会も予定通りに行われ、寒い中でしたがあつさの花火を最後まで楽しんでいただけたようです。

12月11日の館内大掃除には50名をこえる方々にご参加いただき、ありがとうございました。

ハーモニープラザを4月から2回以上使用している団体にご案内しご協力いただき、いろいろもので、年末の恒例行事となりました。

それぞれの団体ごとに場所を分担し、普段なかなか手の行き届かないような外側の窓枠や高いところなど、隅々まできれいにしていただきました。



新春懇談会等で使用するスリッパも
大変きれいになりました

館内大掃除にご協力 ありがとうございました

さくらの保育園発表会

練習の成果を披露



色とりどりの忍者の衣装で
ぱっちりポーズを決めている園児たち

さくらの保育園児の発表会が12月10日に行われ、0歳児から年長児までの177名が、組毎に練習してきた成果を元気いっぱいに披露してくれました。ご両親や祖父母たちは、子供や孫の成長を感じながら、趣向を凝らした内容と、それを教えてくださった先生方への感謝の思いを込めて温かな拍手を送っていました。

料理教室とワインの夕べ ～若妻学級～

昨年まで蚕桑地区との共催で行っていたワインの夕べを単独で、さらに内容を変更して開催します。

今回はワインやカクテルに合う料理、サラダやパスタなどをソムリエの資格もお持ちの長井市地域おこし協力隊の佐藤大さんに教えていただきます。また、試食会ではカクテルの作り方を教わり、実際に作ってみます。ぜひご参加ください。

- ◆日 時 1月28日(土)午後4時～
- ◆場 所 ハーモニープラザ
- ◆会 費 2,000円 (懇親会費も含む)
- ◆講 師 佐藤大さん (長井市)
- ◆内 容 ワインやカクテルに合う料理教室と懇親会
- ◆持ち物 エプロン、三角巾
お持ちでしたらワイングラス
- ◆申込み 1月18日(水)までハーモニー
プラザにお申し込みください。



過去の教室の様子

和菓子作りと健康教室 ～一般学級～

洋菓子よりもヘルシーな和菓子作り教室を開催します。同時に鮎貝地区的集団健診の結果から、「生活習慣病予防のために～鮎貝地区の健診結果からわかること」と題し、健康教室も開催いたします。お友達をお誘い合わせのうえ、ご参加お待ちしています。

- ◆日 時 1月25日(水)午後1時30分～
- ◆場 所 ハーモニープラザ
- ◆会 費 100円
- ◆講 師 健康福祉課
主任栄養士、木口祐里さん
保健師、斎藤茉耶さん
- ◆内 容 和菓子作りと健康教室
(和菓子は当日までお楽しみにしていてください。)
- ◆持ち物 エプロン、三角巾
- ◆申込み 1月17日(火)までハーモニー
プラザにお申し込みください。

手作りみそ教室の ご案内

今年も「手作りみそ教室」を2月下旬に開催します。

詳しい内容は次号のセンター報に掲載いたしますが、お早めに豆の準備をお願いいたします。もし、豆が用意できないようでしたら、ハーモニー・プラザでまとめて購入しますのでご連絡ください。

◇豆 3升、麹 3升で
約15キロのみそができる
あがります。

今年も鮎貝地区婦人会の事業として、タオルや雑巾の1枚寄付運動を行いました。区長さん並びに町内長さん、組長さんにご理解とご協力をいただき、地区内全戸に回覧をし呼びかけを行つてきました。

お陰さまで、皆様のご協力によりタオルが434枚、雑巾423枚の合計857枚ものご寄付をいただきましたこと、ご報告と共にお礼を申し上げます。尚、いただいたものは左記の施設にお配りし、使つていただいております。

鮎貝地区婦人会 会長黒澤和子

鮎貝地区婦人会より
タオル寄付運動のお礼

白鷹中学校・鮎貝小学校
鮎つ子クラブ・さくらの保育園
白鷹陽光学園・こぶしの家
とこしえ・鮎貝八幡宮
はつぴーデイサービスセンター
ハーモニー・プラザ

『将来も鮎貝に住みたい』と思う子に

→ 第二回学校評議員会で考える

鮎貝小学校長 向田 聰



地域をリードする役割を担つておられる方々5名によつて組織されている学校評議員会を開催し、今回は特に学校評価アンケート「鮎貝が好きで将来も鮎貝に住みたいと思うか。」の5段階評価の平均が3・5という結果に注目して多くのご意見を頂戴しました。主なものをご覧ください。

- ◇ 3・5という数字はそう悲観するものではないと思つている。地域社会がもつと自分達の住んでいる所のよさを子ども達に教えると同時に、地域おこしで地域の行事に子ども達を溶け込ませることが必要だと思う。
- ◇ 地域の横のつながりを大切にすべきと感じている。子獅子舞では、地域の人々が自然に子ども達に近づいて教えている姿があり、子ども達をめんざがついている。
- ◇ 地域、鮎貝、白鷹のよさをしつかり伝え、自信を持たせていてほしい。
- ◇ 親や地域の人々の姿を見ての結果だと思われる。だから、我々大人がこの鮎貝でもつとはつらつ、生き生きと頑張つていかなければならないと思う。

学校では、より多くの子ども達が白鷹町、鮎貝に残ること、仕事や結婚などで他に移つても、「心のふるさとは白鷹町、鮎貝だ。」と思う子どもをめざして取り組んでいます。ともに頑張つて参りましょう。

町内や分館のお祭りなどに
ぜひご活用ください



ハーモニープラザにカラオケの器械があるつて知つてましたか？平成3年の新築の際に寄贈していただいたもので、今でもカラオケ愛好会の方々や、イベントで使わせていただいております。ただ年数の経過と共に故障なども起きて、利用者にご迷惑をおかけしておりましたが、この度、部品の一部を更新し、より使いやすく、しかも軽くなりましたので、持ち運びも楽になりました。

町内のお祭りやイベントなどにもぜひご活用ください。

お問い合わせ、お申込みはハーモニープラザまでお願ひします。

これからの大行事予定	
12／29(木)～1／3(火)	年末年始休暇
1／8(日)	新春懇談会
25(水)	和菓子づくり教室
26(木)	シニア輪投げ大会

冬期間の使用にあたつて
ハーモニープラザを使用して帰る際は、事務室入口にある暖房のメインスイッチを忘れずに切つてください。代表者の方は責任をもつてお願ひします。

あとがき

今年も去年の雪が少ない冬になるのではないか、と思つていましたが、一日で雪景色となりより一層安全運転に心がけたいものです。
今年一年を表す漢字一文字が「金」と発表されました。そのニュースを見ていると、もう年の瀬なんだな、と実感します。今年も大変お世話になりました。風邪など引かぬようお体に気をつけ、よいお正月をお過ごしください。(こばやし)